



La Oficina Verde convoca tres concursos sobre las energías

E. A. S.
SALAMANCA

La Oficina Verde de la Universidad de Salamanca convoca tres concursos con los que se pretende fomentar el uso racional y responsable de la energía. Esta iniciativa, enmarcada en los actos de la V Semana Verde de la Usal, se desarrolla con motivo la declaración por parte de la ONU del año 2012 como Año Internacional de la Energía Sostenible para todos.

Estos concursos (de *lipdub*, de creación de eslóganes y de fotografía en bicicleta) están abiertos a cualquier persona interesada, pertenezca o no a la comunidad universitaria.

Las bases pueden consultarse en la web de la Oficina Verde, calidadambiental.usal.es. En los tres casos el premio consistirá en un bono regalo de 200 euros. ■